

2月 ねんちゅうだより



岐阜市大門町1番地 聖徳保育園

立春を迎え、暦の上では春となりました。園では節分の行事を通して悪いものを追い払い、これからも元気で過ごせるようにお願いします。春を待ち遠しく思いながら、子どもたちの心と体の健やかな成長をこれからも見守っていきたいと思います。

ねらい

- ☆ 保健的で安全をつくり、健康に過ごせるようにする
- ☆ 友達と一緒にあそびを工夫したり、共通の目的をもってあそびを進める楽しさを味わう
- ☆ 保育士や友達とさまざまな表現を楽しむ
- ☆ 氷や雪、霜柱などの自然に関心をもち、かかわって遊ぶことを楽しむ



今月の予定



2日(月)	リズムあそび	13日(金)	誕生会
3日(火)	節分 English Lesson	14日(土)	園内外消毒
4日(水)	誕生児写真撮影	16日(月)	東海学院大学生実習 (～3月2日)
5日(木)	体育あそび 保護者会委員会	17日(火)	English Lesson
6日(金)	避難訓練	19日(木)	体育あそび 新入園児健康診断
7日(土)	園内外消毒	21日(土)	園内外消毒
10日(火)	English Lesson	23日(月)	天皇誕生日
11日(水)	建国記念日	24日(火)	リズムあそび
12日(木)	体育あそび 内科検診	28日(土)	園内外消毒



劇あそびのおしらせ

3月3日(火)に劇あそびを行います。子どもたちは楽しく歌ったり踊ったり、劇ごっこを楽しんでいます。お客様の前で演じることを楽しみにしています。



薄着を心がけよう！

寒波の到来とともに厳しい寒さがやってきました。防寒対策は大切ですが、必要以上に厚着をすると体が動かしづらくなったり、汗をかいだあとに冷えると風邪をひいてしまったりすることもあります。なるべく薄着を心がけ、体温調節のしやすい衣服をお願いいたします。

また、引き続きインフルエンザも流行しています。栄養バランスのよい食事や十分な休養を心がけ、免疫力を高めましょう。室内では40～60%に保つことも効果的です。

虫たちは



どうしているかな？

雑木林の落ち葉の下を覗いてみると、テントウムシが集まっていることがあります。テントウムシは成虫のまま冬を越す虫です。みんなで身を寄せ合することで、より寒さに耐えれるようにしています。まるでおしくらまんじゅうをするみたいに、みんなで春まで眠ります。

鬼は外！福は内！

2月3日は節分です。節分の日には「おにはそと！」の元気なかけ声とともに豆まきをします。最初は鬼に驚いたりする子もいると思いますが、友達と一緒に豆を投げ、鬼を退治してくれると思います。「ふくはうち！」と声をそろえて、福が来るよう願います。

節分の豆は大豆を炒ってあり、「福豆」と呼ばれています。自分の年より一つ多く食べるとよいそうです。



子どもの姿



子どもたちは劇あそびに向けて、クラスごとにさまざまなお話のイメージに親しんでいます。また、歌ったり踊ったりと表現することのおもしろさを感じています。「こんな踊りはどう？」「おもしろそう！」と子どもたちと一緒に、みんなで作り上げています。最初は恥ずかしくて照れてしまう子もいましたが、少しずつ自信をもってセリフを話したり、大きな声で歌をうたったりするようになりました。

園庭あそびや自由あそびの時間にも「わたし白雪姫になる！」「ぼくはねこだにやあ」と役になりきって友達と楽しむ姿があります。物語の世界は広がり、友達と想像を膨らませています。昨年度より一回り成長した子どもたちの姿をぜひ楽しみにしてください。



雪が降るのが待ち遠しい！

雪が降った日には雪あそびを楽しみたいと思います。雪だるま作りや雪合戦など十分楽しめるよう、長靴やスノーブーツでの登園も可能です。防水仕様の手袋や靴下、遊んだ後の着替えを用意していただけないとありがたいです。

